



Perkembangan Die Cutter MK Easymatrix sejak pertama kali diperkenalkan di Indonesia

Testimoni dari pengusaha percetakan yang menambah unit die cutter di percetakannya.

“Kami tertarik menambah unit, karena harga yang sangat wajar dengan berbagai fitur - fitur yang sudah termasuk di dalam standar mesin. Dari sisi output sangat produktif serta cukup stabil pada saat mengerjakan pekerjaan dengan berbagai material yang berbeda. Adalah keputusan yang mudah bagi kami memutuskan untuk menambahkan unit die cutter yang ke 2. Apabila kondisi perekonomian membaik pasca pandemi ini, kami berencana menambah unit yang lebih banyak lagi.”



Sejak pertama kali diluncurkan di pameran Indoprint 2016, mesin die cutter ini terkesan sangat berbeda dari mesin - mesin sejenis pabrikan Tiongkok atau Taiwan. Sejarah panjang MK Masterwork dan jaringan penjualan dan layanan pasca jual Heidelberg sudah dikenal kuat membuahakan perpaduan teknologi dan produk mesin yang diminati dan diterima oleh pasar di berbagai belahan dunia termasuk di Indonesia. Mesin die cutter berteknologi Jerman, CE & GS safety dengan besaran investasi Asia, sangat sesuai untuk memenuhi permintaan Pelanggan Indonesia. Mesin yang kuat untuk produksi tinggi, ramah pengguna dan investasi yang aman.



Sudah terpasang hampir 40 unit die cutter Easymatrix dalam kurun kurang dari 5 tahun. Instalasi tersebar di berbagai kota di Pulau Jawa, Bali dan Sumatera. Yang mengagumkan lagi adalah adanya pembelian ulang (repeat purchase) oleh beberapa percetakan membuktikan tingginya tingkat kepercayaan Pelanggan kepada Die Cutter MK Easymatrix dan Heidelberg Indonesia.

Dilengkapi dengan fitur non-stop feeder, quick set-up di feeder head, 8 feeder table belt, 4 buah sensor di front lay, side-lay di OS dan DS sebagai fitur standar. Ditunjang oleh cutting pressure adjustment menggunakan servo motor serta fitur quick-lock pada die-chase. Demikian pula fitur side jogger, sheet brake dan non-stop delivery membuat penyetelan menjadi cepat dan akurat. Semua fitur - fitur yang ada di mesin die cutter ini diminati oleh para operator mesin dikarenakan sangat mudah dalam melakukan pergantian

Apabila Anda sebagai pelaku bisnis percetakan komersial yang tertarik memasuki bidang cetak kemasan atau Anda pelaku bisnis percetakan kemasan dengan oplah sedang/menengah maka die cutter Easymatrix adalah salah satu solusi yang tepat. Tidak menutup kemungkinan bila Anda ingin mengganti unit lama Anda dengan harga yang wajar, maka Easymatrix adalah pilihan yang tepat.

MK Easymatrix in Indonesia

40

die cutter Easymatrix
dalam waktu <5 tahun

Mesin die cutter berteknologi Jerman,
CE & GS safety dengan besaran investasi
Asia, sangat sesuai untuk memenuhi
permintaan Pelanggan Indonesia.



Heidelberg Indonesia

Tel. (021) 2753 6800 • hidmarketing@heidelberg.com
www.heidelberg.com/id